

17 août 2025

(10h30 - 11h30)

## Culte dominical

Président: Kouhiko Jobi

Prélude Tous en prière silencieuse Cantique 23

Verset Psaume 18:31

Doxologie

Notre Père

Credo des Apôtres

Lecture Psaume 85, numéro 26

Bible Jacques 2:22-23

Cantique La foi seule

Prière Prière du Président

Cantique pour la bénédiction des enfants « Merci mon Dieu »

Cantique Le royaume des cieux

Message « Le Seigneur qui bénit »

Cantique Le Sauveur attend

Temps de témoignage et d'annonces

Offrande

Doxologie

Bénédiction

Postlude Tous en prière silencieuse



Youtube



Facebook



HomePage

## Jacques 2 « Le Seigneur qui bénit »

### Verset d'ouverture - Psaume 18:31

Ce Dieu, sa voie est parfaite, et la parole de l'Éternel est éprouvée. Il est un bouclier pour tous ceux qui se confient en lui.

### Lecture biblique - Jacques 2:22-23

Tu vois que la foi agissait avec ses œuvres, et que par les œuvres la foi fut rendue parfaite. Ainsi s'accomplit ce que dit l'Écriture : Abraham crut à Dieu, et cela lui fut imputé à justice ; et il fut appelé ami de Dieu.

### Message

Dieu seul est la vraie vie. Sans l'Esprit du Christ, nous ne pouvons comprendre l'Évangile de Jésus. Les Ecritures regorgent de paroles de vie.

Cette épître de Jacques fut écrite par Jacques, le frère de Jésus. Du vivant de Jésus, il ne pouvait croire en lui comme le Messie. Pourtant, cette lettre s'adresse aux douze tribus dispersées, témoignant qu'elle fut écrite pour le peuple juif de la diaspora.

Concernant Abraham, que Dieu a bénii et appelé son ami, reconnu comme juste, Jacques affirme que c'est parce que ses œuvres accompagnaient sa foi. Il s'adresse ainsi au cœur du peuple juif, rappelant leur héritage spirituel.

Le peuple juif accordait une importance fondamentale aux générations. Dans l'Évangile de Luc, Joseph et Marie, descendants de la maison de David, retournèrent à Bethléem de Judée, le village des bergers, lors du recensement.

Après sa résurrection, Jésus a rencontré sa famille. Il leur donna cette mission universelle : « Ne quittez pas Jérusalem, mais attendez ce que le Père a promis. Quand vous aurez reçu la puissance du Saint-Esprit, vous serez mes témoins à Jérusalem, en Judée, en Samarie, et jusqu'aux extrémités de la terre. »

Aujourd'hui, le monde entier a reçu cet Évangile salvateur et en est bénii. Rendons grâce de tout cœur à Dieu le Père.

Pour nous, le chemin vers le ciel ne peut s'appuyer que sur cette parole du Seigneur : « Je suis le chemin, la vérité et la vie. » C'est en elle seule que nous pouvons placer notre confiance.

Dans notre époque où l'individualisme et la sécularisation caractérisent la société française, ce message de Jacques nous rappelle que la foi authentique ne peut être séparée de l'action concrète. Comme Abraham, notre croyance doit se manifester par des actes d'amour et de service envers notre prochain.

L'histoire de Jacques, qui passa du scepticisme à une foi ardente, nous enseigne que même les plus proches de Jésus peuvent découvrir la vérité du Christ ressuscité. Dans notre contexte français, où beaucoup ont grandi dans une tradition chrétienne mais s'en sont éloignés, cette transformation spirituelle demeure possible pour chacun.

Makoto Jobi